

Gemeinsame Presseinformation der Deutschen Provinz
der Salesianer Don Boscós und der Malteser Werke gGmbH

Trägerwechsel am Antoniuskolleg Neunkirchen-Seelscheid zum 1. August 2014

Neunkirchen-Seelscheid – Nach einem großen Um- und teilweisem Neubau der Schule in den vergangenen Jahren durch die politische Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid übernehmen zum 01. August 2014 die Malteser Werke die Trägerschaft für das Antoniuskolleg (AK) von den Salesianern Don Boscós, die über viele Jahrzehnte die Verantwortung für die Schule getragen haben.

Die Abgabe des Gymnasiums bedeutet für die Salesianer Don Boscós einen großen Einschnitt und einen teilweisen Rückzug aus Neunkirchen, wo seit 1956 Mitbrüder tätig waren, wo sie 1957 die Leitung der Pfarrei übernommen und den Schulbetrieb am AK aufgenommen haben. Die Niederlassung des Ordens wurde jetzt geschlossen, die Leitung der Pfarrei wird zum 15.08.2014 an das Erzbistum Köln zurückgegeben. Zwei Salesianer werden jedoch weiterhin in Neunkirchen präsent bleiben und in der Pfarrseelsorge bzw. in der Schulpastoral des Antoniuskollegs tätig sein.

„Wir Malteser freuen uns, dass wir mit Pater Thomas Lüersmann weiterhin einen Schulseelsorger an unserer Schule haben werden, der Schülern und Lehrern als Ansprechpartner zur Verfügung steht und die Schulgottesdienste feiern wird“, sagt Patrick Hofmacher aus der Geschäftsführung der Malteser Werke.

Auch wenn das Loslassen schwerfalle, sei die Übergabe des Gymnasiums an die Malteser aus personellen wie finanziellen Gründen der richtige Schritt zur rechten Zeit, so der Provinzial der Salesianer Don Boscós, Pater Josef Grüner SDB.

„Wir sind sehr froh, dass für das Antoniuskolleg mit der Malteser-Werke gGmbH im

gemeinsamen Bemühen zusammen mit der politischen Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid, die nun für die Gebäude die Zuständigkeit übernommen hat, und mit sehr tatkräftiger Unterstützung des Erzbistums Köln eine gute Lösung für die Zukunft gefunden wurde. Das gemeinsame Ringen um einen gangbaren Weg, der von sehr unterschiedlichen Partnern mitgetragen werden konnte, war in meinen Augen beispielhaft. Alles Bemühen basierte auf gegenseitigem Wohlwollen und dem festen Willen, das Antoniuskolleg mit christlichem Profil und fachlich hoher Qualität weiterführen zu können“, sagt P. Josef Grüner.

Der Trägerwechsel erfolgt rechtlich zum 01. August und wird nach den Sommerferien im Rahmen einer Feierstunde begangen: Diese Feier beginnt am 02. September 2014 um 14.00 Uhr mit einem Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Margareta, an den sich eine Feierstunde in der Schulaula sowie ein Empfang im Foyer des Neubaus anschließen.

Für Rückfragen:

Deutsche Provinz der Salesianer Don Boscos

Referat für Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 089 / 48 008 - 460

E-Mail: pressestelle@donbosco.de

Ansprechpartnerin: Frau Katharina Hennecke

Malteser-Werke gGmbH

Tel. 0221 / 98 22 571

E-Mail: patrick.hofmacher@malteser.de

Ansprechpartner: Herr Patrick Hofmacher